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Martel, Raymond LA MAISON FUNÉRAIRE SERGE LEGAULT 81, boul. St-Laurent, Hull, Qué., J8X 1L8 a le regret de vous faire part du
décès de MONSIEUR RAYMOND MARTEL 1933 2004 décédé le jeudi 4 mars 2004, à l'âge de 70 ans. Il fut prédécédé par ses parents:
Ernest Martel et Alice Breault; son épouse Madeleine Saumure; quatre frères: Léo, Gaston, Jacques et Jean et deux soeurs: Cécile et
Marie-Claire. Il laisse dans le deuil deux soeurs: Lucie (Roger Lamothe) de Hull et Gilberte (Denis Charbonneau) de Gatineau; trois
beaux-frères: Marcel Saumure de Hull, Jacques Saumure de Toronto et Jean Saumure de Gatineau; six belles-soeurs: Claire Auger
Martel de Las Vegas, Aline Gauthier Martel, Claire Desjardins Martel, Aline Saumure Lacasse de Hull, Charlotte Saumure et Suzanne
Saumure de Gatineau. Il laisse également plusieurs neveux et nièces; sa �lleule Andrée Mathieu (Christian Lemay) et leurs enfants:
Marilou, Laurence et Maurale et de nombreux ami(e)s. VISITES: Il n'y aura pas de visites à la maison funéraire. SERVICE RELIGIEUX:
aura lieu le jeudi 11 mars à 11h, à la co-cathédrale St-Joseph 245, boul. St-Joseph, Gatineau (secteur Hull), Qué. Parents et amis sont
invités à y assister. La famille recevra vos condoléances après le service religieux. DONS: à la Société canadienne du cancer, 50C, boul.
St-Raymond, suite 207, Gatineau, Qué., J8X 1R7, seraient appréciés. Pour de plus amples renseignements, veuillez composer
(819)771-6289. Pour vos messages de condoléances par télécopieur (819)771-7066 ou par courriel à slegaultmf@bellnet.ca. Paru le
2004/03/08 dans Le Droit TSUX3593MARTEL, Raymond 1933 - 2004 Passed away on March 4, 2004, at the age of 70. Predeceased by
his parents: Ernest Martel and Alice Breault; his wife Madeleine Saumure; his brothers: Leo, Gaston, Jacques and Jean; his sisters:
Cecile and Marie-Claire. He will be missed by his sisters: Lucie (Roger Lamothe) of Hull and Gilberte (Denis Charbonneau) of Gatineau;
his brothers-in-law: Marcel Saumure of Hull, Jacques Saumure of Toronto and Jean Saumure of Gatineau; his sisters-in-law: Claire
Auger Martel of Las Vegas, Aline Gauthier Martel, Claire Desjardins Martel, Aline Saumure Lacasse of Hull, Charlotte Saumure and
Suzanne Saumure of Gatineau. He will also be sadly missed by many nephews and nieces; his goddaughter Andree Mathieu
(Christian Lemay) and their children: Marilou, Laurence and Maurale and a lot of friends. VISITATION: there will be no visitation.
FUNERAL SERVICE: will be held on Thursday, March 11, at 11 a.m. at St. Joseph Co-Cathedral, 245 St. Joseph Blvd, Hull, P.Q. Relatives
and friends are invited to attend. DONATIONS: to the Cancer Society, 50C St. Raymond, Room 207, Gatineau, PQ J8Y 1R7 would be
appreciated. Funeral arrangements by Serge Legault Funeral Home Inc., 81 St. Laurent Blvd., Hull, QC J8X 1L8. For your messages of
condolence, send a Facsimile to (819) 771-7066 or Email at slegaultmf@bellnet.ca The Ottawa Citizen,
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